

June 16, 2017

Le 16 juin 2017

Operators:

Chers responsables,

**Re: Enhanced Support Worker Program**

**Objet : Programme amélioré des travailleurs de soutien**

The Enhanced Support Worker Program provides funding for early learning and child care facilities to pay for hours of support worker time for children with disabilities and additional needs who require a support worker to participate in the activities of the facility.

Le Programme amélioré des travailleurs de soutien fournit une aide financière aux garderies éducatives afin de leur permettre de payer des heures de services de soutien pour les enfants handicapés, et ceux qui ont des besoins additionnels ou qui ne peuvent participer aux activités de la garderie qu'avec l'aide d'un travailleur de soutien.

**Please note: There is a new process that is outlined in the Enhanced Support Worker Program Guidelines (enclosed). Please ensure you read and understand these guidelines and keep them accessible for future reference.**

**Remarque : Un nouveau processus est décrit dans les lignes directrices (ci-jointes) du Programme amélioré des travailleurs de soutien. Assurez-vous de les lire et de les comprendre, ainsi que de les garder à portée de main aux fins de consultations au besoin.**

Also enclosed you will find 2017-2018 Enhanced Support Worker Program Application and Confirmation of Participation forms. The appropriate form must be completed and returned in order for a child to remain or be considered for this enhanced support funding.

Vous trouverez également ci-joint le formulaire de demande et le formulaire de confirmation de participation 2017-2018 du Programme amélioré des travailleurs de soutien. Les formulaires appropriés doivent être dûment remplis et retournés pour qu'un enfant puisse continuer à bénéficier de ce soutien financier amélioré ou qu'une demande à son égard soit évaluée.

Please submit the appropriate forms by **July 18, 2017** for children currently in the program and those that require the program who will be attending your facility in September 2017 to Dept. of Education and Early Childhood Development, Place 2000, P.O. Box 6000, Fredericton, NB, E3B 5H1.

Pour les enfants participant actuellement au Programme, et pour ceux qui fréquenteront votre garderie en septembre 2017 et qui auront besoin de ce programme, veuillez soumettre les formulaires appropriés d'ici le **18 juillet 2017** au ministère de l'Éducation et du Développement de la petite enfance, Place 2000, C.P. 6000, Fredericton (Nouveau-Brunswick) E3B 5H1.

If you have any questions concerning this initiative, please contact Patricia Seely by telephone (506-453-2852) or e-mail ([patricia.seely@gnb.ca](mailto:patricia.seely@gnb.ca)).

Pour toute question au sujet de cette initiative, veuillez communiquer avec Patricia Seely par téléphone (506 453-2852) ou par courriel ([patricia.seely@gnb.ca](mailto:patricia.seely@gnb.ca)).

Sincerely,

Merci.



Patricia Seely

Provincial Program Consultant / Conseillère provinciale de programme  
Education and Early Childhood Development / Éducation et Développement de la petite enfance

Encl.

P. j.

